
様式第２号（第４条第１項関係） 

会 議 結 果 概 要 

会 議 の 名 称 令和 5年度 第 1回 古河市学校給食運営審議会 

開 催 日 時 令和 5年 11月 28日（火）午後 2時 00分 ～ 午後 3時 30分 

開 催 場 所 古河市立学校給食センター 2階 研修室 

出 席 者  

 

（委 員） 鈴木会長、尾花副会長、生井澤委員、石塚委員、大塚委員、 

椿委員、新井委員、吉羽委員、大谷委員 

 

（事務局） 教育部：島村教育部長 

学校給食課：阿部学校給食課長、粕田課長補佐、金沢係長 

諏訪主幹、平野主事 

 

議     題 

1 会長及び副会長選任 

2 議事 （1）学校給食におけるアレルギー対応について 

     （2）学校給食費及び公費負担の在り方について 

審 議 の 内 容 

1 会長及び副会長選任 

 →委員の互選により鈴木委員を会長、尾花委員を副会長に選出した。 

 

2 議事（1）学校給食におけるアレルギー対応について 

    （2）学校給食費及び公費負担の在り方について 

→事務局において説明を行い、その後、質疑応答を行った。 

 

〔主な意見〕 

・アレルギー反応が起こった時の対応マニュアルは学校にあるのか。 

・自校方式給食校の除去食について、既存の給食室ではスペースや人員

確保の問題がある中で、実施が可能なのか。 

 ・アレルギー代替食を希望する家庭の給食費について、弁当を注文しな

い日は学校給食を喫食すると思うが、この時の給食費の取り扱いはど

うなるのか。 

・無償化を実施している自治体が増えている。継続性が重要と考えるが、

他自治体の動向を見ながら、安定的な無償化が可能であれば是非検討

をお願いしたい。 

 

〔結   果〕 

 ・「学校給食におけるアレルギー対応」及び「学校給食費及び公費負担の



在り方」について承認することとし、次回の審議会にて答申（案）を

審議することとした。併せて、付帯意見として、市財政状況を踏まえ

学校給食費の無償化についても検討されたい。 

問 合 せ 先 

（事務局） 
古河市役所 教育部 学校給食課 TEL0280-98-3555 

備     考  

 


